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总统筹 石大东 夜班统筹 程玉峰 白班统筹 陶玉亮 夜班编委 陈君健 陈君琰 白班主任 张新彬

02 两会评论
外地人盼望申请老年公交卡
高中课改需要通用实验室

05 公民代表座谈
建议提高社保覆盖面
社区办公房期待宽敞点

0909 市民提问市民提问
记者体验网上实名挂号
有些知名专家号仍挂不到

11 人物访谈
商界大腕纵论郑州商情
大学路商圈崛起令人瞩目

15 会情观察室
去年房价涨幅超过市民心理预期
今年增加中低价位商品房供应

16 两会长镜头
女社区主任
收集民意全过程

市政协十二届市政协十二届二次会议闭幕二次会议闭幕
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一个声音一个声音：：及早改造火车站地区及早改造火车站地区<05>

一个建议：一个建议：让优秀农民工优先落户郑州让优秀农民工优先落户郑州<08>

一个喜讯：一个喜讯：市区将改造完成市区将改造完成2020条林荫道条林荫道<12>

一个尝试：一个尝试：让“蚁族让“蚁族”住进公共租赁房”住进公共租赁房<15>

昨日下午，市政协昨日下午，市政协
十二届二次会议圆满十二届二次会议圆满
完成各项议程，在市青完成各项议程，在市青
少年宫胜利闭幕。少年宫胜利闭幕。
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